



学校だより

みなみっこ通信

令和6年度 第10号

小松島市 南小松島小学校

学校教育目標 「**支え合い、高め合い、未来を創る** 南小」

2024. 7.19(金) 発行

六年生が一年のお迎えをしたよ



□スマイル集会

・七夕集会

7月5日(金)第1回スマイル集会と七夕集会を行いました。419人の児童を20班に分けて、それぞれ異学年集団でグループを形成し、特別活動



「七夕集会」開式のことば

行うスマイル集会。体育館への移動だけでも時間と高学年の協力がなければ進めることができない集会です。6年児童が、自分の班の1年生を迎えに行き体育館へ移動。各班で、それぞれが考



それぞれの班で自己紹介



フラフープリレーも盛り上がったね。



えたお願い事を短冊に書きました。その短冊を本来ならば笹の枝につるすのですが、今年は体育館の壁にみんなの願いを飾り付けました。

自分の欲しいものやしたいことを書く児童も多いのですが、家族の健康を願う児童のお願い事などもあり、とても心が「やさしく」なる集会でした。



体育館の壁に飾ったよ。

□夏休み前集会

7月19日(金)、夏休み前集会をズームで行いました。明日から40日の夏休みです。これまでの活動には大きな行事や体育的な行事もありました。6年生にとっては一番大きな修学旅行もありました。これまでの朝会や集会でお話しさせていただきましたが、「ひとの気持ちのわかる、やさしい子」になってほしいというお話覚えていますか。皆さんのお父さんやお母さん、先生方もみんな願っていることです。

これまでの学校生活において、学校でしかできないこともたくさんありましたね。これからの長い休みでは



長い休みにしかできないことを、やってみてくださいね。また各学年で宿題も出るとお思います。学習にも取り組んでください。きっと暑い日が続くと思います。体調に気をつけて長い夏休みを乗り切ってくださいね。この休み中にも水泳記録会や県大会もあります。しっかりがんばってほしいと思います。

